



ALEJANDRO AGUILAR

AIFA, más visitantes que viajeros

Edomex. A un mes de su inauguración, en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles transcurren hasta cuatro horas entre un vuelo y otro, mientras las pantallas que deberían registrar los despegues y aterrizajes no muestran ninguna información. Por su pasillos se observan muchos adultos mayores, quienes acuden a conocer la terminal. **Pág. 6**

TEXAS PRESIONA A MÉXICO Extremen control antiinmigrante en la frontera

Tamaulipas instaló filtros para detener migrantes y Coahuila desplegó un operativo con policías estatales en la frontera para cumplir el acuerdo firmado la semana pasada con el gobernador de Texas, Greg Abbott, quien exigió detener el flujo migratorio irregular hacia Estados Unidos a cambio de suspender las revisiones a camiones comerciales que cruzan a ese país. En una entrevista con *Fox News*, Abbott volvió a amenazar con reinstalar las inspecciones que atrasan a los camiones y causarán estragos en México. "Y serán esos gobernadores locales y López Obrador los que paguen el precio político", advirtió. **Pág. 8**

NACIONALIZAN LITIO Amenazan inversiones

La nacionalización del litio genera incertidumbre porque se podría extender a metales estratégicos, como el cobre para la industria eléctrica, advierten expertos. **Pág. 15**

AMLO: YO LO APOYO Defiende al Cuauh

El presidente Andrés Manuel López Obrador respaldó al gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, luego de que la Fiscalía Anticorrupción pidió iniciar un juicio en su contra. **Pág. 5**

PRESUNTA CORRUPCIÓN EN TAMAULIPAS

Piden desaforar a la sobrina de AMLO

MARIELA MACAY / El Sol de Tampico

Fiscalía Anticorrupción confirma que voz en audio pertenece a diputada Úrsula Salazar

CIUDAD VICTORIA. Diputados del PAN exigieron a la Fiscalía Anticorrupción de Tamaulipas que solicite el desafuero de la legisladora de Morena, Úrsula Patricia Salazar Mojica, sobrina del presidente Andrés Manuel López Obrador, por su presunta participación en la solicitud de *moches*.

La Fiscalía Anticorrupción de Tamaulipas confirmó que la voz de Salazar Mojica es la que se escucha en un audio donde una mu-

jer propone a un proveedor inflar el monto de una factura y que le devuelva el excedente.

"Ese dinero te lo pago a ti y tú me lo regresas a mí. En lugar que la cotización que tú me diste, si fueron 98 los subiré a ciento y algo", dice una mujer en el audio que se difundió en marzo pasado.

La Fiscalía ha confirmado que efectivamente la voz de la diputada Úrsula Salazar Mojica en ese audio es de ella, y aunque ha ar-

gumentado que se trataba de guerra sucia en su contra, hoy se confirmó que es su voz y deberá enfrentar la justicia como cualquier ciudadano", señaló la legisladora panista Myrna Flores Cantú.

La legisladora de Morena, quien impulsó la Ley de Austeridad, volvió a negar que sea su voz la del audio. "Es un audio apócrifo, es un audio hecho y lo que están haciendo es ser juez y parte de lo que ellos mismos están maquinando en esta guerra sucia", dijo ayer a su llegada al Congreso estatal, donde representa al Grupo Parlamentario de Morena.

Los panistas señalaron que la

diputada debe ser desaforada, pues consideran que existen elementos suficientes para que sea investigada.

El peritaje se realizó tras la denuncia presentada a finales de marzo en la Fiscalía por Verónica Juárez, delegada del Comité Ejecutivo Nacional del PRD, y Rosario Vargas, secretaria general del Comité Estatal de ese partido.

Salazar Mojica es hija de Úrsula Mojica Obrador (quien falleció en 2020), prima del Presidente. El pasado 1 de abril, López Obrador aceptó el parentesco, pero dijo que no reconocería a su sobrina si la encuentra en la calle. **Pág. 4**

SOY

MÁS QUE UN GÉNERO

SOBRINO

MÚSICO POR CONVICCIÓN

Daniel González, mejor conocido como Sobrino, cuenta a El Sol de México lo que ha significado ganar el Latin Grammy: "La gente me toma más en serio en la industria musical".

	Juan Velez Díaz	Pág. 5
	Alberto Aguilar	Pág. 16
	Juan José Origel	Gossip

